



Explica Monreal que son prioridad las reformas constitucionales del Presidente y luego la reducción de la jornada laboral

CIUDAD DE MÉXICO (LUIS CÁRDENAS).- Durante conferencia de prensa, el líder de Morena en la **Cámara de Diputados, Ricardo Monreal**, afirmó que a las 18 reformas constitucionales del presidente López Obrador se les dará prioridad y, luego, atenderán asuntos como la reducción de la jornada laboral de 40 horas.

https://drive.google.com/file/d/1ipOSaGA7gwbcTVYhw_O6xEiDuVOqvgpD/view